



## MOP Aysén destaca histórica ejecución de \$130 mil millones de pesos este 2025

Las autoridades del Ministerio de Obras Públicas en la Región de Aysén aseguraron que comparativamente con la ejecución del presupuesto del año 2024, éste se incrementó 48% el año 2025, lo que equivale a 43 mil millones de pesos más invertidos el año 2025, impulsando con ello la construcción de importantes obras que tuvieron un gran impacto social y en la vida de las personas. Así lo destacó la SEREMI del MOP, Paloma Jara:

“Como Ministerio de Obras Públicas de la Región de Aysén estamos felices, nuestra inversión creció en más de un 48%. ¿Qué quiere decir eso? Que el año 2025 pudimos invertir más de \$130 mil millones en crecimiento, en conectividad, en el acceso al Agua Potable, en edificación pública. Para la Región de Aysén esta cifra es histórica, y supera incluso la inversión en el gobierno de la Presidenta Bachelet, que a valor actual sería de \$120 mil millones. Qué importante ha sido el compromiso de los equipos regionales, cómo fuimos retomando

**La cifra sería la más alta alcanzada los últimos años, superando el peak histórico obtenido el año 2017 el que tuvo una inversión de 120 mil millones de pesos.**

cada una de las obras que estuvieron paralizadas y el día de hoy nos permite decir con orgullo que esta es nuestra ejecución presupuestaria, y no sólo eso, porque para el año 2026 proyectamos más de \$230 mil millones en inversión para la Región de Aysén y mejorar la calidad de vida de cada uno de sus habitantes”, afirmó la autoridad regional de Obras Públicas.

Junto con ello, Paloma Jara agradeció la confianza del gobierno del Presidente Gabriel Boric Font, de la ministra Jessica López y del subsecretario de Obras Públicas Danilo Núñez, quienes permanentemente se han preocupado de la región y de las necesidades de la comunidad, así como también han realizado todas las gestiones necesarias para apoyar

con recursos a la Región de Aysén, lo que sin duda demuestra su fuerte compromiso con la descentralización, con las regiones y con promover la entrega de beneficios de calidad.

De igual forma, el Delegado Presidencial Regional Jorge Díaz destacó que estos recursos permiten a las comunidades vivir mejor. “Como gobierno estamos muy satisfechos por el trabajo realizado por el Ministerio de Obras Públicas en la región de Aysén. El año 2025 sobrepasamos cualquier indicador respecto de los montos de inversión, superamos los 130 mil millones de pesos. Eso significa entregarle a la región de Aysén más infraestructura habitante. Es decir, el Ministerio de Obras Públicas en la región contribuye con estos recursos a que la gente de Aysén pueda vivir mejor”.